

COVID-19

redaction@sonapresse.com

Covid-19 : près de 25 000 Gabonais déjà testés

CM

Libreville/Gabon

Depuis l'apparition du Covid-19 dans notre pays, près de 25 000 personnes ont déjà

effectué leur test de dépistage.

"Les données statistiques qui sont communiquées tous les soirs pour suivre l'évolution de la pandémie dans notre pays sont

issues du dépistage de la population gabonaise. En effet, ce sont environ 25 000 Gabonais, soit près de 1 % de la population, qui a effectué le test de dépistage du Covid-19 avec plus de 4 000 cas positifs", a déclaré Guy-Patrick Obiang-Ndong, porte-parole du Comité de pilotage du plan de veille et de riposte contre l'épidémie à coronavirus au Gabon, au cours de la 73e conférence de presse du Copil faisant le bilan de la

situation épidémiologique, mercredi dernier.

Au regard du nombre de personnes déjà testées depuis le 12 mars 2020, date à laquelle le premier cas a été détecté dans notre pays, le dépistage massif volontaire semble ne pas susciter l'adhésion d'une grande partie de la population. Selon le porte-parole du Copil, "certains compatriotes continuent à faire le déni de la maladie, et même parmi ceux testés positifs".

Compte tenu du nombre élevé de personnes contaminées, il est urgent que chacun prenne conscience de l'existence de cette maladie dans notre pays, et agisse en respectant les gestes barrières. Mais aussi en allant se faire dépister. Pour encourager ce dépistage massif, le Copil devrait, de son côté, penser à multiplier les points de tests jusque dans l'arrière-pays.

La contribution de Bolloré Gabon à la riposte nationale contre le Covid-19



Photo: BOTOUNOU

La maire d'Owendo © et les responsables de Bolloré Gabon, après la remise des kits de lavages de mains pour la commune.

Charly NYAMANGOY BOTOUNOU
Libreville/Gabon

Un important lot de kits de lavage des mains à pédales a été remis, mercredi dernier à la mairie d'Owendo, par le groupe Bolloré Transport & Logistics Gabon et Owendo container Terminal. Une action s'inscrivant dans le plan de riposte nationale des pouvoirs publics contre le Covid-19 et de l'élan de solidarité envers les familles économiquement faibles souhaité par le chef de l'État, Ali Bongo Ondimba.

Ce matériel a été réceptionné par l'édile de la commune d'Owendo, Jeanne Mbagou. Visiblement satisfaite, elle a indiqué que cette dotation "vient renforcer les efforts du gouvernement dans le plan de lutte contre la Covid-19, et que nous, en tant qu'autorités municipales, tenons à exprimer notre profonde gratitude au groupe Bolloré, au nom de toute l'équipe municipale d'Owendo". Tout en précisant que "nous, à notre tour, allons nous charger d'acheminer ce matériel vers tous les établissements

scolaires de notre commune, dont les classes d'examen doivent rouvrir dans quelques jours. Cela permettra à nos enfants de se laver les mains avant d'accéder en classe".

Ce don qui vient renforcer la mise en œuvre des gestes barrières "est composé de dix kits de lavage de mains et est confectionné avec un dispositif permettant d'éviter le contact avec le kit au moment de le démarrer. Ces kits ont une contenance de 80 litres et peuvent laver environ 200 mains avant le remplissage. Ce geste, qui vient soutenir les efforts de la mairie d'Owendo dans la lutte contre la Covid-19, marque la présence du groupe Bolloré auprès des populations, du gouvernement, et contribue au développement du Gabon", a indiqué Serge Agnero, directeur général de Bolloré Transport & Logistics Gabon.

L'opération démarrée à la mairie d'Owendo se poursuivra, selon les responsables de Bolloré Gabon, dans les tout prochains jours dans les autres communes du pays, notamment à Port-Gentil, Franceville et Moanda.

La CPG et le gouvernement favorables à des dépistages massifs dans le secteur privé

Maxime Serge MIHINDOU
Libreville/Gabon

LE Premier ministre, Julien Nkoghe Bekale, a présidé, le 16 juin 2020, une séance de travail sur la sollicitation de partenariat de la Confédération patronale gabonaise (CPG) en vue de faciliter le dépistage du Covid-19 dans les entreprises affiliées à cette confédération.

La ministre du Travail, Madeleine Berre, le ministre délégué de l'Économie, Sothène Ossoungou Ndi-bangoye, le président de la Confédération patronale gabonaise (CPG), Alain Bâ Oumar, et le responsable adjoint de la commission technique du Comité de pilotage du plan de veille et de riposte contre l'épidémie à coronavirus (Copil), Dr Guy-Patrick Obiang Ndong, ont examiné, autour du Premier ministre, les modalités pratiques de mise en œuvre de cette opération dans les entreprises privées. " Nous souhaitons vraiment accompagner le gouverne-



Photo: DR

Un instantané de la réunion entre la CPG et le gouvernement dans le cadre des dépistages massifs à l'ordre du jour.

ment dans cette œuvre qui nous concerne tous, à savoir : la lutte contre la propagation de la Covid-19", a indiqué le président de la CPG.

Une fois la convention signée, les équipes mobiles de dépistage du Copil prélèveront les employés sur leur lieu de travail, et les résultats seront transmis dans un délai de 72 heures. Concernant la prise en charge des patients contaminés, le responsable adjoint de la commission technique a,

notamment, indiqué que des formations des médecins du travail étaient en cours.

Tout en félicitant le patronat pour cette initiative qui vise à garantir la sécurité de l'employé dans son environnement de travail, le Premier ministre Julien Nkoghe Bekale a rassuré M. Bâ Oumar de la disponibilité du ministère du Travail et du Copil à accompagner les entreprises dans cette action.

